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令和３年 第１１回教育委員会会議（報告） 

 

令和３年１１月２４日 

 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 
承認第１号 
 

 
令和３年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 
区域外就学について 
 

 
R3.11.24 
 

R3 
R3.11.24 
 

 
原案可決 

 
 

原案承認 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
そ の 他 

 
１２月の行事予定について 
 

 
R3.11.24 
 

よ 
予定説明 
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 令和３年 第１１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和３年１１月２４日（水）午後４時００分～午後５時００分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

和 田 政 則 

元 岡 友 之 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

幼セ事務長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

中 野 浩 史 

野 村  薫 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和３年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 原案可決 

承認第１号 区域外就学について 原案承認 

          

５ 所管行政に関する協議 

そ の 他 １２月の行事予定について 予定説明 

 

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

ただ今から令和３年第１１回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員

全員出席です。 

 

本日は、朝から学校訪問等々ご参加いただきまして、ありがとうございました。

お疲れ様でございました。 

いよいよ本格的な冬を迎えたわけでございますが、このコロナ禍にあって、北

京五輪の開催となりそうです。本来ですと、平昌オリンピックに続き、フリー

スタイルスキー競技エアリアル種目の直前合宿が、本町で実施される見込みで

したが、出入国手続きや練習スケジュール等の関係もあって、北京五輪の直前

合宿は、来日来町が困難な情勢となってございます。 

新型コロナウイルス感染症は、ここにきてようやく落ち着きを見せております

が、なかなかゼロというか、収束までには至っておりません。制限解除と共に、

札幌や旭川などでクラスターが発生し、旭川工業高校では今もなおクラスター

が収まらないというような状況で、なかなか予断を許しません。 

３回目のワクチン接種が、本町においてもすでに準備が始まってございますし、

また１１歳以下への接種、治療薬、飲み薬なども動きがございますが、まだま

だ対策は続くものかな、というように思います。とくに、２回のワクチンを接

種しても、いわゆるブレイクスルー感染といった例も、道内で発生しているこ
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とから、なかなかこれは油断できない、という風に思っています。 

安喰委員から別冊の通り、また新たに新型コロナウイルス関係の情報提供をい

ただいておりますので、皆さんに配付させていただきました。安喰委員、どう

もありがとうございました。 

年明けに計画しております新年交礼会や成人式等、感染対策のもと開催してい

きたいと考えてございます。一日も早い収束を願いつつ、本日の会議を始めた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

初めに前回の会議録の確定ですが、１０月２０日開催の令和３年第１０回教育

委員会会議の会議録は、お手元に配付のとおりです。会議録について、事務局

説明をお願いします。 

（令和３年第１０回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特になければ、会議録について確定させていた

だきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 
 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、教育委員会活動報告です。１ページをお開きください。私から初めに

ご報告いたします。 

１１月１６日に、相互協力協定を締結してございます北海道教育大学岩見沢校

で、キャンパス長がこの１０月に代わられ、新任になったということで、今後

の活動展開等の協議も含め、担当主幹等も含め、岩見沢校に訪問してまいりま

した。コロナ禍で制限していた部活動は再開され、対外試合も感染対策のもと、

出場してきているとのことです。まだ合宿までは実施できない状況、というこ

とでお話がございました。来春以降、コロナの感染状況を見極めながら、スポ

ーツ、文化の美深合宿の実施などを、PRしてきたところでございます。 

私からの報告は以上です。１ページの部分について、それぞれ次長以下各担当

から、活動報告の説明をお願いします。 

 私から１点、１１月１８日に第４９回新型コロナウイルス感染症対策本部会議が

ございました。１１月１日にも行っているのですが、１８日の件につきましては、

報道等でも出ているように、第３回目のワクチン接種のスケジュールについての

話がありました。美深においては、医療従事者に関しては、１月の下旬からスタ

ートする予定となってございます。集団接種等を行った方々につきましては、本

来ですと３月１０日から接種が可能となりますが、報道等で出ているように、２

回目の接種から概ね 8か月、というスケジュールでいくと、３月１０日から接種

可能となるのですが、美深においては、６４歳以下を含めて、スケジュールを一

遍に集団接種を行いたいという考えのもと、３回目のワクチン接種を４月１６

日、１７日、２３日、２４日の計４回のスケジュールで、計画してございます。

その中で約 2,000人近い人を、このスケジュールでこなしていこう、ということ

でございます。集団接種以外の高齢者施設入所者ですとか、先ほどあった医療従

事者につきましては、順次その前に行っていく予定となってございます。 

 その集団接種後も、5月にも集団接種の日を設定してございますので、詳細スケ

ジュール等が決まりましたら、回覧等で皆様にはお知らせされると思いますけれ
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各 担 当 

教 育 長 

 

教 育 長 

ども、6か月で打てるですとか、いろいろな報道がされておりますが、6か月で

打つ場合につきましては、相当な厚労省との協議を行う必要があるですとか、結

構な縛りがあるようなので、美深といいますか全国的には、概ね 8か月以上とい

うスケジュールで行う予定となってございます。 

 ワクチンにつきましては、１１月の末、今週末には届く予定となってございます。

美深の医療従事者は、１月の下旬からになりますが、美深に住んでいて名寄の病

院等に勤めている方で４名ほど１２月中に３回目を打つ予定となってございま

す。接種券や予診票は、前回２枚だったのですが、３回目については、接種券と

予診票が一体型のものが、皆さまのもとに届く予定となってございます。 

 美深町の現在の接種状況ですが、２回目接種が終わった方で９１．４６％となっ

てございます。まだこれから打つということで聞いているのが、１４名ほど１８

歳以上で予定が入っていますが、この方々は名寄市の保健センターで打つ予定

で、順次受付等を行っております。これまで１回目も２回目も打っていない方が、

３回目の時に打ちたいということも可能ですので、そのことも含めまして、町の

担当から周知されると思います。私からは以上です。 

（その他活動報告について、別紙により報告） 

以上、活動報告につきまして、委員の皆様からご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

  
 

 

（３）議  事 
 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

主幹（社会・体育） 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

続いて、議案第１号「令和３年度美深町一般会計教育費補正予算の提出につい

て」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第 1号について別紙により説明） 

 事務局の説明が終わりましたが、追加説明がございます。 

 資料の中で、一部抜けている部分がございました。申し訳ございません。 

 COM100 運営費の備品購入費が抜けておりました。コロナ対策の関係で、こちら

の会議室のウイルス抗菌処理をされているテーブルの購入を計上しております。 

 30台購入予定で、198万円の補正を計上させていただきます。こちらにつきまし

ても、全額コロナ対策交付金を活用した事業での計上となっております。記載漏

れがあり、申し訳ございません。 

 再度確認です。15ページの COM100運営費の備品購入費、抗菌テーブル購入、30

台、198万円。こちらの記載漏れがあったということで、追加ということでよろ

しくお願いします。 

 それでは、ページがまたがっていますので、まず４ページから６ページの教育総

務費までで、何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 続いてその後の 6ページの下、幼児センター管理費から、7ページ以降 11ペー

ジの初めまで、幼児センター費について、ご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 次 11ページ小学校費、12ページ中学校費について、何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 続いて 12ページ下段の学校給食費から 14ページまで、何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 14ページ下段の社会教育費から 16ページの頭まで、ご意見等ございますか。 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（「なし」の声あり） 

 続いて 16ページから 18ぺージの保健体育費について、何かご質問がございます

か。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第 1 号「令和３年度美深町一般会計教育費補正

予算の提出について」をお諮りいたします。原案通り決定、提出にご異議ござ

いませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決とし、12 月開会の町議会

定例会に提案していく、ということでよろしくお願いしたいと思います。 

なお、この後の財政所管との協議の中で、金額等変更が出てくるものもあると

思われますので、その辺もお含みいただき、ご理解いただきたいと思います。 

 

続いて承認第 1 号「区域外就学について」の専決処分報告の承認を議題といた

します。19ページをお開きください。 

本件につきましては、個人情報の取扱い案件につき、秘密会議とさせていただ

きますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

 

 

（４）所管行政に関する協議 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

坂 井 委 員 

副主幹（学校） 

教 育 長 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

その他「１２月の行事予定について」事務局の説明を求めます。 

（「１２月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。次回の教育委員会議は１２月２２日を予定しています。

この日に合わせて、町長との総合教育会議を同日日程で開催できればと考えて

おります。この日程調整について、皆さんよろしいでしょうか。 

２２日は出られないのですが。 

２２日と２３日で調整中です。 

２３日なら坂井委員は大丈夫ですか。 

はい。 

他の委員の皆さんは、２３日はいかがですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それではこの後町長部局とも調整して、２３日の開催予定で詰めさせていただけ

ればと思います。確定しましたらご連絡させていただきます。 

 それでは次回の教育委員会会議は、現段階では１２月２３日(木)２時半の予定

で、役場で教育委員会会議を開催して、町長部局との日程が決まれば、引き続き

総合教育会議を開催したいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 行事予定について、質疑等ございますか。 

 

秘密会議 
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教 育 長 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

（「なし」の声あり）  

なければ、行事予定について了解済みということにいたしたいと思います。 

その他、事務局から「小規模特認校 Q＆A」の資料の配付をしております。説明

願います。 

（「小規模特認校 Q＆A」について別紙により説明） 

 この件について何かご質問がございますか。 

（「なし」の声あり） 

 新しい質問事項等があれば、事務局までご連絡いただければと思います。 

その他、事務局からございますか。 

今の小規模特認校についてですが、先ほど日程調整中ということでありました

総合教育会議の中で、お諮りいただいたのち、来年度に申請できるようスケジ

ュールを組んでいきたいと思います。 

次回総合教育会議はこの特認校と、次年度予算教育費の目玉等があれば、提案

していきたいと思います。 

委員の皆さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

特にないようですので、以上で本日の教育委員会会議に提案いたしました、す

べての議案の審議が終了いたしました。 

  

 

◎ 閉  会（午後５時００分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和３年第１１回教育委員会会議を閉会いたします。どうも

ありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和 ３年 １２月 ２３日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 

 


